

08.10.2018

Partylärm des Enkels stört Großmutter

Die lautstarke Party ihres 18-jährigen Enkels hat am frühen Dienstagmorgen, 2. Oktober 2018, eine Frau in der Oppauer Straße um den Schlaf gebracht. Die Großmutter verständigte gegen Mitternacht den Kommunalen Vollzugsdienst (KVD), weil der 18-Jährige trotz mehrmaligen Bittens den Lärm nicht beendet hatte. Die Einsatzkräfte suchten die Wohnung des Enkels auf, welcher im Gespräch angab, dass er und seine Gäste vor hätten, die Wohnung gleich zu verlassen und damit die Party zu beenden. Nach der Ansprache des KVD gab es keine Beschwerden mehr.